

Jugador Cayin N5

Específico, pero hermoso.

Tamaño.

Soporte deficiente para el idioma ruso (codificación). Algunas *.cues necesitan ser codificadas. No hay tal problema en una computadora.

Metallica y Dream theatre son un poco más débiles - no hay suficiente chasquido en la batería. Pero mi suposición es que mi técnica de audio Ath-ad 900x (demasiado aireada) tiene la culpa.

Extraa implementación de la rueda, en mi opinión, no elimina carpetas y archivos. Y sí, mi lector inteligente, activa las operaciones de archivo en el menú) El idioma ruso está implementado de manera desagradable en el firmware estándar. 0 Al bajar el volumen al cambiar el ecualizador, el ecualizador seleccionado no se guarda después de apagarlo.